

PAUL MIRABEL – J’ME SUIS FAIT RACKETER

Salam les Roya !

Récemment, j'avais rendez vous avec une fille. On devait se voir à 20 h. Moi, j'étais stressé donc je suis arrivé un peu en avance vers 14 h 30. Et tout s'est bien passé. Sauf qu'à un moment de la soirée, il y a quelqu'un qui s'est approché de moi et qui m'a dit très énervé Toi, donne moi ton téléphone. Et moi, on m'a toujours appris que l'humour, c'était la meilleure arme pour se défendre. Donc j'ai tenté un truc, j'ai répondu. 079. Du coup, je n'ai plus de téléphone et cette fille ne m'a jamais rappelé après le rendez vous. Et ça m'embête puisqu'elle avait vraiment une qualité qui la différencie de toutes les filles que j'avais rencontrées dans ma vie, c'est que elle, elle était venue au rendez vous.

Également avec cette histoire, j'ai réalisé que je ne faisais pas du tout peur physiquement. Merci. Et je sais qu'avec le corps que j'ai, il y a des métiers que je ne pourrai jamais faire dans ma vie, comme vigile en boîte de nuit. Je sais que si un jour je suis vigile et que je dis à quelqu'un non, toi tu rentres pas. Et qui me dit si je rentre ! Oh bah si, il rentre. C'est comme la dernière fois, je vais au kebab et je dis au kebabier : mets-mois sauce barbecue. Là il m'a dit je suis désolé, je t'ai mis sauce ketchup. C'est pas grave. Je lui ai dit Monsieur le Kebabier. Vous avez un couteau dans la main, Vous êtes plus musclé que moi. Franchement, non, c'est pas grave, je vais pas risquer ma vie pour de la sauce barbecue.

En plus de ça, je suis très différent de mon petit frère. Physiquement, j'ai un petit frère mais qui est très musclé. Il fait un mètre 90 pour 95 kilos. Et un mètre 90 pour 95 kilos, normalement, c'est les dimensions d'un frigo, pas d'un petit frère. Et on se promenait tous les deux récemment. Et il y a quelqu'un qui m'a mal parlé. Donc moi j'ai répondu de façon un petit peu virulente. Tu peux arrêter s'il te plaît. Et il a continué. Donc j'ai sorti cette phrase que jamais je n'aurais pensé dire de toute ma vie. Tu arrêtes. J'appelle mon petit frère.

Pour lui ressembler. Je me suis inscrit à la musculation récemment et pour que ça aille plus vite, j'ai commandé un pot de protéines et un programme de musculation. Mais je crois que le premier exercice du programme, c'est d'arriver à ouvrir le pot de protéines. J'ai fait ce que font toutes les personnes qui font de la musculation. J'ai fait une photo avant. Après. J'ai bien regardé. J'ai pas réussi à savoir laquelle était la bonne. Du coup je l'ai montré à un ami qui m'a dit y a quand même une petite différence sur la photo. Après tu as les cheveux beaucoup plus longs.

Je suis arrivé le premier jour à la salle de sport. Le coach m'a dit Monsieur, vous voulez muscler le haut ou le bas? Je lui ai dit Monsieur, je vous avoue que je connais mon corps et je pense que je ne peux pas me permettre de faire une sélection. Je veux muscler tout ce qui est musclable. J'étais motivé donc j'ai commencé à faire les premiers exercices. Je cours, je saute. Là, le coach me dit Monsieur, calmez vous! Ça, c'est juste le tourniquet pour rentrer dans la salle de sport.

J'ai fait des analyses après. Apparemment, j'ai 0 % de masse musculaire. J'ai la même masse musculaire qu'un yaourt nature. J'ai 0 % de masse grasseuse aussi, si tu additionne ces informations, ça fait 0 %. Ce qui signifie que scientifiquement parlant, je n'existe pas. Je suis très grand. Je pense que mes ancêtres étaient des girafes. J'ai un corps particulièrement adapté pour cueillir des cerises en hauteur. J'espère que je vais devenir musclé dans la vie. Mais avant d'avoir des enfants, j'ai pas envie qu'un jour un de mes enfants viennent me voir et me dise Papa, on m'a tapé à l'école, est ce que tu peux venir m'aider s'il te plait? Demande à maman. Je ne suis pas courageux non plus, mais je pense que le caractère de quelqu'un n'est pas très différent de son physique. Moi, je suis quelqu'un de réservé, je ne pense pas que ce soit un trait de caractère. Je pense que c'est juste mon corps et mon esprit qui ont fait une réunion. Et qui se sont dit bon bah lui. C'est mieux s'il est réservé. Sinon il va se faire éclater.